

Bunt leuchtet die Herbstzeit

Liebe Eltern,

bunt leuchtet die Herbstzeit, eine Erfahrung die wir mit den Kindern der Marienkäfergruppe jedes Jahr auf das neue machen. Auch für die Kinder welche unsere Gruppe schon im zweiten Jahr besuchen, stehen doch immer wieder die jahreszeitlichen Veränderungen in der Natur im Mittelpunkt ihrer Aufmerksamkeit. Sei es beim Spielen im Garten, bei Ausflügen in die Natur der näheren Umgebung, bei der jahreszeitlich ausgerichteten Fenstergestaltung, in Bilderbüchern, usw.

Gerade in den oftmals turbulenten Wochen der Eingewöhnungszeit kann es beruhigend aber auch aufregend sein, die Natur zu entdecken. Mit den anderen Kindern draußen toben, rennen, Laub rascheln lassen, Kastanien sammeln, usw., sind erste gemeinsame Gruppenerlebnisse. Z.B. haben alle Kinder dabei geholfen die Kastanien für unser „Kastanienbad“ zu sammeln, „alte“ und auch „neue“ Kinder!

Denn: „Kleine Kinder lieben Wiederholungen und Verlässlichkeit. Das immer wieder gleiche Bilderbuch, möglichst mit den immer gleichen Worten und Pointen erzählt: Vorhersehbarkeit gibt Sicherheit.“

(Quelle: Den Herbst erleben mit Ein- bis Dreijährigen, Monika Lehner, Don Bosco Verlag)

Auch in diesem Jahr werfen die noch anstehenden jahreszeitlichen Feste ihre Schatten weit voraus. So wird uns in den kommenden Wochen noch oft die Geschichte des St. Martin begleiten. Die Kinder werden unsere Laternenlieder wieder neu entdecken bzw. neu kennen lernen. Und bei unserem Laternenumzug, welcher in diesem Jahr am Mittwoch, dem 14.11.18 stattfinden wird, bringen wir unsere selbst gebastelten Laternen zum Leuchten.

An dieser Stelle möchten wir, Sie liebe Eltern, schon einmal herzlich dazu einladen mit Ihren Kindern und natürlich auch Geschwisterkindern an unserem diesjährigen Laternenumzug teilzunehmen.

Mit herbstlichen Grüßen verbleibt

das Team der Marienkäfergruppe